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１２月１５日（木）１９時定刻、ハイランド３丁目自治会館 

において石上美絵議長立会いの下、第二回臨時総会 

（書面表決）は会員総数６７６名、提出数５９８名、未提出 

数７８名で会員の３分の２以上を大幅に超えた非常に高 

い投票率を確認したため、開票作業に速やかに移った。 

結果、提案者岡田真吾総務部長の第１号議案「地縁によ 

る団体としての認可について」は賛成５９６票、反対２票、 

棄権は７８票。次に同じく提案者岡田総務部長の第２号 

議案 「自治会会則（案）について」は賛成５９７票、反対 

１票、棄権７８票。第３号議案 「自治会構成員について」 

提案者岡田総務部長は賛成５９４票、反対４票、棄権７８票。最後の議案に第４号議案 「申請代表者につい

て」 これも岡田真吾総務部長の提案で賛成５９６票、反対２票、棄権７８票。よって、全ての議案に対して可

決・承認された。今後この結果の議事録をを横須賀市に提出し、法人化認可につい市長から認可を得る。

早くても今年度中には認可が下るであろう。非常に高い投票率と賛成票の獲得に対し、有権者である会員

の皆様には自治会長として感謝の気持ちでいっぱいである。           記 自治会長 岩間 勝男 

◎各専門部報告 ～執行役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ～
🐼◥ 

 

指導する岩間防災本部長 

〇岩間会長⇒・民生委員・児童委員及び主任児童委員の改選が行われた。我がハイランド３ 

丁目は礒崎さんが定年で退任。新しい民生委員・児童委員に元自治会福祉部 

長で Cブロックの成沢さんが就任された。Aブロックの齋藤さんと主任児童 

委員の泉田さんは継続との事。詳しくは民生委員から出される案内を参照し 

て欲しい。 

・社会福祉推進委員から定年及び欠員補充の為、CDブロックから２名の新委員 

の募集依頼が自治会にあったので、総務部長に適任者を探すよう依頼した。 

・会則については臨時総会で可決された。次にそれに付随する細則や会館管理 

規定、自主防災委員会規定の策定を担当する専門部長に指示をした。 

・自治会館照明設備移動が完了し、次は防災設備工事が年明けに始まる。 

○岡田総務部長⇒・法人格取得向け臨時総会書面決議のご協力ありがとうございました。 

・自治会館に新しい自動販売機がお目見えしました。ぜひご利用下さい。 

・２０２３年度の新班長、副班長候補が出そろいました。新班長候補の皆様に 

は新班長説明会を年明け２月ごろ行いますので、案内文到着まで今しばらく 

お待ちください。 

○浅尾福祉部長⇒・残念なお知らせです。三角公園のペットボトルキャップ回収箱の蓋が何 

者かによってぶっ壊されました。完全に人的行為です。不審者を見かけ 

たら即１１０番通報願います。 
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↑深夜にもおよぶ開票作業にいそしむ自治会執行役員。 

その開票作業を真剣な眼差しで見守る石上美絵議長の 

姿も見える。               Photo：広報部員 

１２月１７日書面臨時総会決議結果 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７回のクイズはこちら！ QQQ クイズ 3 丁目 QQQ 

Q空欄に入る漢字は何？答えがわかった方は適当な紙に「住所」「氏名」「答え」を記入し、散歩がてら 3-5-1岡田 

総務部長の家のポストもしくは 3-14-2 森川環境衛生部長の家のポスト。または 3-30-23 児島文化体 

育部長の家のポスト。さらには 3-45-5 五社広報部長ポストに投函してください。※正解者の中から抽 

選で『もらって嬉しいもの』をプレゼントします。※当選者の発表は第９号のハイ３だよりで発表し、賞 

品の発送は岩間会長が直々に真心込めてお届けにあがります。※締切２/４（土）午前中までです。ご応 

募、お待ちしております。 

⦿第６回の問題と答え Q：ハイランド３丁目には日本郵政公社が設置したポストは何か所あるでしょうか？ 

A：2か所 3－1－2 横須賀ハイランド郵便局前と３－４４－６粟田小学校前⦿正解者 第５班 菅様 

第９班 浅野様 ⦿応募総数１４通〇正解者には四季折々のプレゼントをお贈りしております。皆さんふ 

るってご応募願います。 

編集 
後記 

自治会の運営について私なりに考えてみた。確かに３丁目の執行役員は若返りを果たしたが、実際現役世代の執行役員は
どうしても平日は自分の仕事があるので動けない。例えば行政センターでの大量印刷作業や、横須賀市訪庁等、平日しか出
来ない事は我々現役を引退し、暇で時間に余裕がある執行役員に是非とも任せてもらえたい。その代わりに頭を使う事、IT
を駆使したパソコンやホームページ作成作業、難しい資料作成、それと重量物の運搬は現役の若くたくましく、頭がまるい
若い世代の執行委役員にお願すれば自治会運営はうまくいくと今回の法人化準備でつくづく思った。これからも若者とロー
トルうまくやっていこう！                             記 自治会長 岩間 勝男 

Q 私どもの班は班組織合併により 2つの班が１つ 

の班になるとともに班員数も増えました。会費徴 

収の面等、班長ひとりが担当するのではなく、副班 

長にも手伝ってもらえないかなーと思っています 

がどうでしょうか？ 

 
A 大いにありです。昨年度班長は今年度副班長とし 

て班長をサポートしていただきたく、それを明確化 

するために門扉に掲げる「副班長看板」と自主防災 

委員会でも協力をお願いする証としてヘルメット 

を副班長にも用意をさせていただきました。実際 

に班長、副班長がそれぞれ分担し、自治会活動を 

行っている班も多数あります。班長、副班長が手と 

手を取り合って自治会運営にご協力いただけたら 

それが真の自治会の姿と思います。 

総務副部長 清水 

 

それともし班運営におきまして困ったことが発 

生しましたらまずはブロック長にご一報願います。 

ブロック長は班を取り巻く状況を総務部長に報告 

連絡相談し、執行役員会議において解決の糸口を 

見出します。決して放置プレーは致しません。 

総務部長 岡田 

？？？教えて執行役員さん？？？ 

Q. ハイランド 1丁目、2丁目、４丁目、５丁目揃って 

の法人化であれば納得できます。３丁目だけの法 

人化は賛成できない。 

 

A. もう既に１丁目、２丁目、４丁目はとっくに法人化 

済。５丁目さんも法人化したいようだが自治会館 

の名義の関係で難しいと連合協議会の場で報告が 

あった。３丁目も早く法人化しないと、自治会館は 

私の名義のまま。そりゃみんな困りませんか？逆に 

聞きたい。                  会長 岩間 

 

Q. 構成員について１世帯、１議決権であるなら構成 

員も世帯に１人でも良いのでは？世帯の中で意見 

が違うこともあるので。 

 

A. 法人格認可要件の中にその区域に住所を有する 

個人は構成員になることができると横須賀市の認 

可条件にうたっている以上、１世帯に 1人までと自 

治会は書けない。それを書いたら法人格取得を到 

底認めて貰えない。私たち会長以下、執行役員会 

は、法人格取得を大前提にこの1年頑張ってきた。 

お願いだから理解して欲しい。 

会長 岩間 

旧自治会センターⅠから照明・防災設備移設工事始まる。 
 

自動販売機に引き続き、センターⅠで使用していた照明設備、防災

設備の移動工事が始まりました。合い見積もりを行い、安い工事業者を

選定しました。自治会館はもともと少々薄暗かったので倍以上明るくな

り、夜間の会議や催し物もどんとこいです。皆さんが懸念していた築年

数問題も、木村名誉会員が大事に大切に使っていたのがお披露目会に

参加された方はお判りいただけたかと思います。これからも大切にたい

せつに、会館を可愛がって行きましょう。         記 福祉部長 浅尾 

会館担当総務部 

大変明るくなった大ホール 
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